

Dreimal Staatsmeister an einem Wochenende. Para Sportler Noah Rainer in Stockerau ungeschlagen.

Trotz eingeschränktem Training in der Saison (Pandemie – Matura) holte sich der Para Sportler Noah Rainer, Mitglied des VSC Villach und des ASKÖ Landskron, bei den Staatsmeisterschaften in Stockerau dreimal den Staatsmeister Titel!

Der Dominator bei den stehenden Bewerben war Noah Rainer. Der junge Kärntner sicherte sich den Titel im offenen Bewerb durch einen Finalsieg über Christian Scheiber (B). Ebenso gewann er den Bewerb der Klasse 10 vor Josef Guca (NÖ). Den Titelhattrick fixierte er im Doppel an der Seite von Christian Scheiber wo sie die Paarung Peter Wallner/Michael Weingartner (W) bezwingen konnten.

Der KTTV gratuliert sehr herzlich Noah Rainer zu diesem Titel-Hattrick und wünscht dem Jungen Kärntner weiterhin viel Erfolg.

